Menaces pour l'emploi à Cofinoga : la BNP perd son crédit

Les élus Europe Ecologie Les Verts de Mérignac assurent les salariés de leur soutien au regard des menaces qui pèsent sur leurs emplois.

Cofinoga est une entreprise phare et stratégique du secteur tertiaire et un acteur économique majeur pour Mérignac et l'agglomération puisque, avec ses 2255 emplois, elle constitue le premier employeur privé.

Si la mise en place d'un plan social (entre 400 et 500 emplois supprimés) allait à son terme, ce serait une catastrophe humaine et sociale, un coup dur pour l'économie locale et on peut craindre des répercussions sur le tissu des sous-traitants et un effet domino sur d'autres entreprises du même secteur (notamment les centre d'appels).

Suite aux échanges avec les syndicats, il semble clair qu'une erreur de pilotage stratégique a lieu dans cette entreprise depuis plusieurs années. La direction a fait preuve d'un manque complet d'anticipation sur l'évolution des métiers du crédit (loi Lagarde) et économique (crise financière et baisse de la consommation).

Les élus EELV considèrent que le groupe BNP Paribas, en tant qu'actionnaire majoritaire, a une lourde responsabilité dans la situation actuelle et dans le devenir de Cofinoga. Son absence de stratégie pour l'entreprise Cofinoga est inacceptable. Il est aujourd'hui de son devoir de préserver le site de Mérignac et de proposer aux salariés des possibilités de formation et de reclassement au sein du groupe.

A l'image de la mobilisation qui s'est opérée pour la Sogerma et pour Ford, les élus EELV demandent que la même pugnacité soit mise en œuvre par les élus locaux et les services de l'Etat pour arrêter le dépeçage annoncé de Cofinoga.

Les élus Europe Ecologie les Verts de Mérignac Gérard Chausset, Sylvie Cassou-Schotte, Jean-Claude Pradels, Isabelle Haye, Dominique Vaillant, Anne Couplan.